

## もう2月です。

まだまだ寒中の今日この頃ですが皆さんいかがお過ごしでしょうか、元気でおられますか。こう寒いと外に出るのが嫌になってしまいますが、まだこの辺りは雪が少ない分、除雪作業もさほど大変では無いので助かります。ただ冬は冬の楽しみがありますからね。スキーやスノーボード、好きな人にはたまりません。また釣り好きの人はやっぱりワカサギ釣りではないでしょうか。氷穴に糸を垂らして当たりを見て釣り上げる。そしてその場でから揚げにして食すなどは最高だと思います。それぞれの楽しみがありますが、まだまだコロナも流行っていますし、インフルエンザも流行っています。無理せず養生しながら健康にこの寒さを乗りきっていきましょう。

さて早いもので今年も2月となりました。何だかあっという間です。今年の正月は何処にも行かず、ただ家に居ただけだったのですが、それでも何もしなくても時間の経つのは早いものです。これは歳のせいなのか何なのか、まあ皆さんも感じている事だとは思います。そんな2月ですが、さすがにオヤジライダーのバイクはまだ出動しません。が、そろそろツーリング用のキャンプ用品を揃えはじめようかなと思っています。今まで使っていたものもありますが、それでもほとんどがだいぶ年期が入ってきて痛んでもいますしオヤジと同じで旧型なので、この際新しくします。幸い今はアウトドアー、キャンプブームですので、新商品や使い勝手のとても良い商品、アイデア商品も沢山出ていると思います。山の中を走るオヤジライダーの場合は、バイクに積む荷物量も極力少なくしますので、なるべくコンパクトな物を選びます。テントは収納時が小さく組み立てやすく防水性が良い物、また寝袋も小さく保温性のある物、その他ガスコンロや食器類、照明、マットなどもです。折り畳みのイスなどもあれば便利なのですが、持ち歩きません。前回のツーリングの時に寝袋の性能の悪さのため、朝方だいぶ寒い思いをしましたので、保温性は必須です。ただこの寝袋でも昔は寒くなかったので、これを使っているオヤジの性能も下がっているかもしれません。

確かに色々な面で、「あれ?こんなはずじゃ〕」という事も 多々ありますが、これは改善しようにもなかなか自力では難し いと思われますので、やはり他の物に頼るのが最良ではないだ ろうかと思っております。皆さんも心当たりのある方は多いの ではないでしょうか。と、言っておりますが、オヤジライダー はまだまだ気持ちもとても若く、そして元気なのであります。

さて、「寒い時は暖かい所に行きたい!」と思うオヤジですが、先日テレビを見ていたらサイパンの特集をやっていました。去年より直行便が復活しているとの事でした。日本から一番近い馴染みの南の島といえばグアム・サイパンです。3時間半で行ける距離なので移動がとても楽です。グアムは治安も良く家族連れも多いのでオヤジも何度か行きましたが、サイパンはその昔に行ったきりでした。テレビで久しぶりに見ましたが、海はとても青くそして空もとても青い、街並みも昔とは違っていましたが綺麗でした。ここ3年間はコロナのせいで海外旅行は行けなかったので欲求が溜まっていたのですが(皆さんも同じですね)、こんな映像を見せられてしまうと、とても行きたくなってしまいます。佐久の寒さとは対照的なので、

「南国の砂浜で日光浴したり泳いだりした~ い!」と、オヤジは子供の様に妄想をしてしまいました。ん 一これは番組にやられてしまったなと思いましたが、それでも 国内・国外問わずどこの観光地でも人が来なければ始まりませ ん。それじゃあ微力ながらオヤジも一役買おうかな!などと勝 手に思っています。ただいつになるかわかりませんけれども。

そういえば溜まっていた飛行機のマイルが 3 月末に一部消滅してしまいます。近国なら往復できるぐらいのマイル数なので、何処か行こうかと真面目に考えています。ただいざとなると仕事の事が心配になってしまい、なかなか予定を組めないでいます。しかしそれでも考えようかと思っています。何しろマイルを貯めるのも時間がかかりましたし、また買い物で使ってしまっても僅かです。やはり勿体ないですからね。ということで何だか楽しい悩みを持った旅好きオヤジライダーです。

